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会議の概要（発言の要旨） 
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 開会する。 

 委員改選後初めての会議となることから、正副会長が選出される

までの間、司会進行を務める。事務局より会議について説明する。

（ケーブルテレビ放送施設番組審議会の会議の公開について説明す

る） 

（主催者あいさつ） 

（出席者が自己紹介する） 

 正副会長の選任をお願いしたい。 

（委員の互選により、会長に塚本明人委員、副会長に中川奈保子委

員を選出した） 

（就任のあいさつ） 

（就任のあいさつ） 

 市ケーブルテレビ放送施設の概要について説明を求める。 

（市ケーブルテレビ放送施設の概要について説明する） 

 ＣＮＳ放送番組「もっと知りたい！」について説明を求める。 

 「もっと知りたい！」は平成 30 年１月から放送を開始した番組で、

出来事や話題、手続きなどについて、市民にもっと知っていただく

ことをコンセプトに制作している。30 分番組で毎日４回放送してお

り、１つの話題を六～七週間放送している。 

今回は、「サドメシランって？佐渡産食材の良さを知ろう編」につ

いてのご意見をいただきたい。 

 番組で司会進行をしているのは職員か。 

 サドメシランを担当している職員が出演している。 

 内容はよかったが、司会進行が少したどたどしくて見ていてつら

かった。また、「てにおは」の使い方にも違和感があったところがも

ったいなかった。 

 内容はよかったが、インタビューに答えていた人が島内の方なの

か島外から来られた方なのかのテロップがなかったため、見にくか

った。 

 最後の島内の方のインタビューで「すばらしかった」と答えてい

たが、何の食材を扱っている人なのかの説明がなく、何がすばらし

かったのかがよくわからなかった。 

 画質がきれいでよかった。 

 たどたどしい司会進行ながらも、がんばって紹介しようと努めて

いるのが伝わってきた。どんどん市の職員が前に出て説明をしてく
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れるのはいいことだ。 

 番組の中でサドメシラン登録店舗での消費者の反応が取り上げら

れているとよかった。また、高齢者向けにより多くのテロップを入

れて説明するとよいのではないか。 

 サドメシラン登録店舗の現場で行われていることをドキュメント

形式で紹介してもいいのではないか。 

 サドメシラン登録店舗で佐渡の食材がどのように使われているの

かを見せることで島民が島外に目を向けるきっかけになると思うの

で、登録店舗での様子も見たかった。 

 佐渡の食材が島外で評価されていることがわかってよかった。 

 サドメシラン登録店舗で佐渡の食材がどのように使われているの

かや、今後どのように島外の消費者と関わっていくのかが気になっ

たし、番組の最後で市として今後どのようにつなげていくのかのま

とめがあるとよかった。 

 佐渡産食材の流通の現状がもう少し説明されているとよかった

し、もっと佐渡産食材の流通量を増やすための市としての取り組み

を掘り下げて紹介してもいいのではないか。 

生産者個人での島外への発信には限度がある。市がどれだけ拾え

るかが課題となっているので、もっと生産者に対して発信してもら

いたい。 

サドメシラン登録店舗での佐渡産食材の使用状況が一覧で示され

ているともっと見やすかった。 

 サドメシランという取り組みを初めて知った。 

 司会進行もゆっくりと話していてわかりやすく、逆に新鮮でよか

った。内容も順序立てて説明しており、初めて知る人にとっては分

かりやすかった。 

 今回の番組の放送時間 17 分 30 秒が長いか短いかは、視聴者の興

味や関心の度合いで分かれると思うが、ポイントが押さえられてい

てよかった。 

 サドメシランという言葉は聞いたことがあるだけで、私とは関係

のないことだというイメージがあったが、興味深く番組を拝見した。

 番組の中で島外店舗の人の生の声が聞けたのはよかった。サドメ

シランを紹介する趣旨ならばこの程度でいいと思うが、もっと興味

がある人のために、今後の市としての取り組みを紹介するなど、さ

らに深掘りをしてもいいのではないか。 

佐渡産食材を紹介することで「佐渡のよさ」の橋渡し、ＰＲにも

なると思う。おもしろい内容だった。 

 島外のサドメシラン登録店舗の佐渡産食材の評価に興味がある。

その評価の話を聞きたかった。 



 

 

木村委員 

 

事務局 高野室長 

 

 

 

塚本会長 

 

鈴木委員 

 

中川副会長 

 

 

塚本会長 

 

佐藤委員 
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重要なところにはテロップを入れると、流し見の視聴者にも頭の

中に入ってくるのではないか。 

 このサドメシランの取り組みを佐渡の総合パンフレットに入れる

といいのではないか。 

 今回はサドメシランを知らない人にサドメシランという取り組み

を紹介することをメインに考えて制作したものである。本日いただ

いた意見は担当課に伝え、深掘りした番組の制作についても検討し

たい。 

 サドメシラン登録店舗の紹介だけでなく、登録店舗の佐渡産食材

に対する評価にも興味がある。 

 佐渡産食材がどこで入手できるのかや、島内でどれくらい佐渡産

食材が消費されているのかという情報も必要だと思う。 

 佐渡に住んでいて知らないこともある。この番組を見て佐渡産食

材が有名になっているのだということを初めて知った。島内の人に

もこういう取り組みをさらに発信できるとよい。 

 今回の番組制作を契機に事業担当課と連携し、今後につなげてい

くことでサドメシランという企画が生かされていくと思う。 

 島内にあるサドメシラン登録店舗に焦点を当てた番組があるとい

い。 

以上で終了する。 

 


